

Kinderherzen-Heilen e.V.**Jährlich werden 6.000 Kinder mit Herzfehlern geboren**

Der TanzSportClub (TSC) Niddatal e.V. - TSA Friedberg hilft und unterstützt Kinder und Verein.



Die mehrfachen, oft langen Klinikaufenthalte belasten die Kinder und deren Familien psychisch und physisch enorm. Eine kleine Gruppe betroffener Eltern, deren Kinder in Gießen operiert wurden, gründeten 1993 eine Selbsthilfegruppe. Durch ständigen Zuwachs an Familien wurde daraus der Verein: Kinderherzen-heilen e.V.

Der TSC Niddatal e.V. - TSA Friedberg fand, dass dies ein sehr wichtiges

Thema ist, was verbreitet werden muss und nahm Kontakt zu Kinderherzen-Heilen auf, um seine Hilfe und Unterstützung anzubieten. Nach ein paar Telefonaten und einem Besuch im Herzzentrum in Gießen entschlossen sie sich ein mal im Monat dort zu treffen, mit den Kindern zu basteln, spielen, in Büchern vorzulesen um Ihnen den Aufenthalt in der Klinik etwas zu erleichtern. Der TSC Niddatal - TSA Friedberg wird auch auf

Weihnachtsmärkten oder an seinem Heimturnier für Kinderherzen-Heilen werben und einen Teil der Einnahmen für die Kinder spenden.

Auch Sie können unterstützen. Informationen hierzu finden Sie auf der Homepage www.kinderherzen-heilen.de oder www.tscniddatal.de

Spenden:
BLZ: 51390000
KTO: 69369502

Betreff: Kinderherzen heilen

Das Kinder-Herzzentrum Gießen ist in ganz Deutschland bekannt für Ihre Arbeit mit angeborenen Herzfehlern bei Kindern und auch bei Erwachsenen. Jährlich wer-

den etwa 6.000 Kinder mit Herzfehlern geboren, 80% von Ihnen müssen am Herzen operiert werden, um zu überleben oder eine ausreichende Lebensqualität zu erzielen.